

Liebe GCLer und Freunde der Gemeinschaft Christlichen Lebens!

*** GCL-Startgottesdienst in Innsbruck**

Am Freitag, den 14. September 2012 trafen sich die Mitglieder der fünf GCL-Gruppen in Innsbruck in der Hauskapelle des Jesuitenkollegs zu einem Startgottesdienst in das neue GCL-Jahr. Es schloss sich ein langer und „redseliger“ Austausch im Speisesaal an. Besonders auffallend war die Freude, einander - aus unterschiedlichen Kreisen und GCL-Gruppen kommend - zu begegnen. - Nachahmungen in allen Regionen sind zu empfehlen.

*** D-A-CH-Treffen der GCL in St. Michael/Matrei**

Vom 5. bis 7. Oktober 2012 treffen sich die Vorstände der GCL der Schweiz sowie von Deutschland und Österreich im Bildungshaus St. Michael zu einem Austausch über die jeweilige Situation und die Pläne für das kommende Jubiläumsjahr der MK/GCL. GCL-Mitglieder aus den Gruppen in Bozen, Sterzing und Innsbruck sind herzlich eingeladen, am Sonntag, den 7. Oktober um 10:00 Uhr zum Abschlussgottesdienst des Treffens dazu zu kommen. Anschließend gemeinsames Mittagessen im Bildungshaus.

*** Europäisches GCL-Treffen am Lilienhof/St. Pölten**

Auch auf Europa-Ebene ist die GCL-Österreich Gastgeberin: Vom 1. bis 4. November 2012 findet das Eurolink-Treffen mit VertreterInnen aus vielen GCL-Gemeinschaften in Europa am Lilienhof in St. Pölten statt. Am Samstag 3. November ist ein Besuch des Stiftes Melk vorgesehen, am Abend wird Bischof Klaus Küng einen Gottesdienst mit uns feiern. Anschließend wird zu einem „Bunten Abend“ eingeladen. Zum Nachmittag und Abend sind GCL-Mitglieder aus Österreich & Südtirol eingeladen – genauere Informationen folgen. Bei Interesse bitte Mail an „eurolink2012@gcloe.at“ (österreich. Organisations-team) senden.

*** Neue Assistentin für das GCL-Sekretariat in Wien**

Seit 1. Oktober 2012 hat Frau De Ocampo als Assistentin im GCL-Sekretariat ihre Arbeit aufgenommen. Der Vorstand wünscht Ihr alles Gute und Freude bei Ihrer neuen Tätigkeit.

*** Wiener GCL-Messe im Oktober**

Auf Grund des Nationalfeiertags wird die GCL-Messe in Wien um eine Woche vorverlegt und wird somit am Fr. 19. Oktober in der Werktagkapelle, Jesuitenkirche, Wien 1 um 18:30 gefeiert. Die Gestaltung hat die Wiener Gruppe MAGIS übernommen. Anschließend laden wir zu einer Agape in das GCL-Sekretariat ein.

*** Besinnungstage für Geschiedene und/oder Wiederverheiratete**

P. Richard Plaickner SJ lädt von Mittwoch, 21. November, 17:00 Uhr bis Sonntag, 25. November 2012, 13:00 Uhr Einzelne und Paare zu Besinnungstagen auf Schloss Kollegg in St. Andrä i. Lavanttal ein. Es geht darum, die Spuren Gottes auch und trotz einer nicht gelungenen Partnerschaft zu entdecken (nach dem Motto: „Gott schreibt gerade auf krummen Zeilen!“).

Für nähere Auskünfte und ehebaldigste Anmeldung bitte sich an P. Reinhold Ettel SJ (haus.der.einkehr@aon.at; Tel. 04358/2237) oder an P. Richard Plaickner SJ (plaickner@gcloe.at; Mobil: 0664 46 209 47) wenden.

*** Einladung zur Pilgerwanderung der GCL-Schweiz**

Die GCL-Schweiz lädt Mitglieder der GCL-Österreich zur Teilnahme an einer sechstägigen Jubiläumswallfahrt vom 8. – 13. April 2013 ein. Der Weg führt, *von Konstanz ausgehend, nach Einsiedeln* und endet mit einer Abschlussfeier (Jubiläumsthema der Welt-GCL). Täglich werden zwischen 10 und 26 km zurückgelegt. Eine provisorische Anmeldung ist erforderlich bis Anfang November 2012. Weitere Auskünfte können unter folgender Email-Adresse eingeholt werden: pelerinage@gmx.ch

Mit herzlichen Grüßen
der Vorstand der GCL-Österreich
Wien, 03. Okt. 2012

* * * * *

*** Mitteilung über die katastrophale Lage in Syrien**

E-Mail von Antoine Taoutel (Delegierter der syrischen GCL beim Welttreffen in Fátima und beim europäischen Treffen in Alicante) vom 4. September 2012

Syrien ist dabei, zu verbluten.

Die Welt schaut zu.

Jeder Tropfen Blut, der fließt, verstärkt den Groll, den Hass und die Rache.

Angesichts des Leidens, des Elends, der Traurigkeit, der Ohnmacht und dem Tod suche ich immer dieses kleine mächtige Licht, das mein Herz für das Verzeihen, die Liebe und den Frieden, für die Hoffnung und das Vertrauen öffnet.

Ich lade euch ein, liebe Freunde, mit mir für meine syrischen Brüder und Schwestern zu beten, für die Sicherheit, den Sieg über das Leiden, für den Frieden und die Auferstehung eines neuen Syriens.

Herr des Friedens, gib uns den Frieden!

Vereint im Gebet

Antoine Taoutel